

reformierte  
kirche dübendorf –  
schwerzenbach

# Der König von Katar

Ein Weihnachtsmusical im Jahr 2022



Im Rahmen der Mitsingwienacht am  
Sonntag, 11. Dezember 2022, 17 Uhr  
im ReZ, Bahnhofstrasse 37, Dübendorf  
Türöffnung um 16.45 Uhr

## Das Stück

Maria und Josef reisen in ihr Heimatland nach Bethlehem und bleiben am Flughafen von Katar stecken. Dort leben in der Umgebung viele fremdländische Arbeiterinnen und Arbeiter, die sich nach getaner Arbeit für den Aufbau der WM kein Flugticket nach Hause leisten können. Gleichzeitig sind Talent-Scouts auf der Suche nach fussballbegabten Kindern. Sie alle treffen auf das Königskind, das auf dem Hamad International Airport zur Welt kommt.

Pfarrer und Kantor Theo Handschin hat in diesem Spiel die Weihnachtsbotschaft konsequent in die heutige Zeit übertragen und ist dabei doch ganz nahe an den Motiven der biblischen Weihnachtsgeschichten geblieben. Die schwungvollen Lieder sind in verschiedenen populären Musikstilen arrangiert.

## Ausführende

- 35 Kinder vom Kindergarten bis zur 7. Klasse
- Chor der Untikinder aus dem 2. Schuljahr
- Viele Helferinnen und Helfer für Regie, Verpflegung, Bühnenbild, Kostüme, Technik, Betreuung etc.
- Theo Handschin, musikalische Leitung
- Rahel Aschwanden, Bühnenbild
- Pfarrerin Rahel Strassmann, Gesamtleitung

Bis zur Türöffnung laden wir ab 15.45 Uhr im Piazza Saal zu Kaffee und Kuchen ein: für Eltern, Familien und Freunde.

Danach sind alle zu einem Punsch eingeladen, für alle Kinder gibt es einen Examenweggen.